

Ecuador propone en Foro de Mónaco alianza global contra la pobreza



La Habana, 2 junio (RHC)- El embajador de Ecuador ante la ONU, Horacio Sevilla, propuso en el Décimo Quinto Foro Internacional de Mónaco de la Convención Independiente de Asesores Financieros crear una alianza global contra la pobreza y el hambre.

En el evento, invitó el diplomático ecuatoriano a ejecutivos, empresarios y expertos financieros a integrarse a los programas del órgano internacional dirigidos a erradicar la hambruna, en sintonía con los objetivos de la Agenda 2030 de Desarrollo Sostenible.

Un comunicado de la Misión Permanente de Ecuador ante la ONU calificó de inaceptable la situación de pobreza extrema en la que viven más de 900 millones de seres humanos, un 13% de la población mundial.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/131481-ecuador-propone-en-foro-de-monaco-alianza-global-contra-la-pobreza>



Radio Habana Cuba